



5

REPORTE

#Congreso

Destaca Moreira labores del Ejército

POR YVONNE REYES

El coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, destacó las múltiples tareas que llevan a cabo las fuerzas armadas en el país, así como los avances en la lucha contra el narcotráfico.

El representante tricolor dijo que el Ejército Mexicano es una "tropa de paz", a la que vemos combatir incendios, ayudar cuando ocurre un desastre natural e incluso en otros países

En el marco del 110 Aniversario del Día del Ejército Mexicano, el representante de la bancada tricolor defendió la permanencia de las fuerzas armadas hasta 2028

prestan sus servicios. Por ello, insistió, en lo necesario que son los militares en la lucha contra el narcotráfico.

En el marco del 110 Aniversario del Día del Ejército Mexicano, el priista recordó que él fue uno de los legisladores que aprobó

la participación de las fuerzas armadas en el combate de la inseguridad hasta 2028

Moreira se dijo orgulloso de su acción, más cuando ve lo que está pasando en otras entidades, en particular en Zacatecas, Michoacán y Jalisco, donde los

gobiernos estatales son incapaces de ofrecer paz y tranquilidad.

Por ello, el político coahuilense refrendó su llamado a los gobernadores de los estados a no eludir su responsabilidad de enfrentar al crimen organizado.

Rubén Moreira añadió que los homicidios son del fuero común y es increíble cómo la mayor parte de los gobiernos locales evaden su compromiso y no forman policías para enfrentar al crimen.

Destacó que nuestras fuerzas armadas han prestado incalculables servicios a la patria y en la defensa de nuestra soberanía

en los momentos de mayor dificultad, tales como contingencias ambientales, climáticas o terremotos, así como en la lucha contra el narcotráfico y en muchas otras tareas.

Mencionó que el Ejército nació en Coahuila, el 19 de febrero de 1913, cuando el Congreso local ordenó la formación de un Ejército para combatir al usurpador Victoriano Huerta. Destacó que el primer jefe del Ejército Constitucionalista fue Venustiano Carranza, entonces gobernador de Coahuila.

Afirmó que su estado hoy goza de paz y tranquilidad, y mucho se debe a la presencia de estas fuerzas de seguridad. Indicó que Coahuila es una de las pequeñas islas que hay en este país de paz, donde la sociedad, los municipios y el estado se decidieron a enfrentar al crimen organizado, y hoy solamente se producen 4.7 homicidios por cada 100 mil personas, a diferencia de Colima donde se llegan a registrar más 90 homicidios por cada 100 mil personas.

FOTO: CUARTOSUCRO